



## Einladung zu einem öffentlichen Vortrag

Am Samstag, dem 7. März 2020 um 19.30 in der Turnhalle Buch

# Die Welt von oben erleben

35 Jahre mit dem Flugzeug unterwegs

Liebe Mitglieder und Freunde der Heimatvereinigung

Markus Müller, Linienpilot und Dipl. Ing. ETH aus Löhningen, auch bekannt durch seine spannenden Beiträge in den Schaffhauser Nachrichten, berichtet mit prächtigen Bildern von seiner Arbeit und seinen Erlebnissen. Er führt uns ein in die Geheimnisse der Fliegerei rund um den Globus. Warum fliegt ein Flugzeug überhaupt? Was steckt hinter der Vorbereitung eines Langstreckenfluges? Und was hat das Wappen von Ramsen damit zu tun? Als Pilot hat er Land und Leute kennengelernt und aus der Pilotenkanzel unzählige Schönheiten dieser Welt von oben gesehen.



Markus Müller in „seinem“ Airbus A 340

Vor über 120 Jahren hatten die Gebrüder Wright ihr erstes zerbrechliches Flugzeug erbaut. Heute ist es ein normales Transportmittel, das uns dennoch immer fasziniert.

Nach einer stärkenden Pause findet die **48. ordentliche Generalversammlung** mit den üblichen Traktanden statt.

Der Vorstand freut sich, mit Ihnen einen interessanten Abend verbringen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen

Der Präsident

Arthur Meister

Bitte beachten Sie, dass der Vortrag bereits um 19.30 Uhr beginnt.

[www.heimatvereinigung.ch](http://www.heimatvereinigung.ch)